



Brise estivale

CONCOURS : LES VITRINES ALEXIS NIHON

Brise estivale

Caroline SOBRAL CABANA
Leslie RICHARD
Melanie MESSAOUD

BRISE ESTIVALE c'est la vitrine qui sent les vacances ! Véritable fragrance pour les yeux, elle captive avec ses notes florales et piquantes, coordonnées à des couleurs vibrantes. Avec nos couronnes de fleurs, nous souhaitons offrir un espace visuel rafraîchissant et poétique. Celles-ci sont minutieusement choisies afin de créer d'harmonieux arrangements, évoquant les jours ensoleillés à venir. Dans le langage des fleurs, le blanc symbolise le raffinement et l'innocence ; le jaune la lumière et la joie de vivre ; le rose la douceur et l'amitié – des ingrédients parfaits pour un cocktail estival et des vacances mémorables !

SUMMER BREEZE, the window that smells like your summer break! This true fragrance for the eye captivates with its floral-spicy notes, matched with vibrant colors. With our flower crowns, we wish to set a refreshing and poetic visual space. Those flowers are carefully chosen to create harmonious arrangements, offering a glimpse of the upcoming sunny days. In the flower language, white represents sophistication and innocence; yellow is for light and joie de vivre ; pink is for softness and friendship – perfect ingredients for a terrace cocktail and memorable holidays !





